
MAGARA REALIZA GIRA.- Para observar lo que en favor de las vícti
m as de la subversión se hace en San Vicente. el Presidente Dr. Al varo Ma
gaña hizo ayer una visita a dic/1a ciudad. acompañado de altos funciona 
rios. Estuvo en el Cuartel Militar donde conferenció con j efes y oficiales y 
en seguida. con delegados del Ministerio de Agricultura que laboran con el 
Comité Nacional de Restauración de Areas fCONARA!. Con el Mandata 
rio están el Comandante Departamental Coronel Dionisia Hernández: el 
Ministro de Defensa. Gral . Carlos E ugenio Vides Casanova: el Coordina
dor de CON ARA Cnel . Luis Alonso A maya .v el Jefe del Estado Mayor Pr e-
sidencial. Cnel. Edmundo Palacios. . 

En San Vicente: . 
1 

Magaña Observa Cómo se 

Muyshondt Yúdice: 

Desarrollo· Demanda una 
Legislación Actualizada 

<Por Dr. Uberto Benavl
des Segovla) .-Los progra
mas de desarrollo que 
siempre conllenen un ca
rácter agresivo. deman
dan una legislación ac
tualizada. acorde a las ne
cesidades reales. 

Este es el lineamiento 
políll co por el que se pro
nuncia el Ingeniero Miguel 
Muyshondl Yúdl ce. en lo 

que se refiere a l marco 
Juridlco dentro del cual se 
desenvuelve lodo el queha
cer naciona l. 

El Ingeniero Muyshondt 
Yúdlce. en entrevista es
pecia l. nos dice que es na
tural que la vida de los sal
vadoreños y los menes te
res gubernamentales se 
tropiezan muchas•veces en 
sus respecllvas gesllones 

Prem~o Industria Gráfica 
1983 Será Entregado hoy 

Este dia . dedi cado al Ti· a la Industr ia de las Artes 
pógralo Salvadoreño. será Gráficas. habiendo forjado 
en tregado el Premio In- en sus talleres a muchas 
.dustrla Gráfica 1983. a los generaciones de lipógra
señores Juan Manuel Cas- . los. que han hecho de esta 
tro y Fernando Macias. de Industria sumedio de vida. 
Tlpogra fia Castro. de esta En 1979, fue otorgado 
ciudad. y de Imprenta Iris. este Premio a doña Maria 
de Coj ulepeque. respecll- v. de Funes. de Imprenta 
vamenle. Funes. Pero debido a la si

con una serie de obstáéu- ~ 
los de tipo legal que Impi
den la riuldez y amplia mo
vilización de Jos trámites. 
que vuelve lógicamente a 
la admlnistracl¡'m. lenta y 
engorrosa. 

INADECUADO EL 
ASPECTO JURIDICO 
DE NUESTRO PAIS 

No se puede 
-Favor oase a 

Atiende á Desplazados . , Los señores Castro y tuación critica que afronta 

SA VICENTE.-"Des· milé Nacional de Res-
pues del viaj e a los Esta- lauraclón de Areas. CO· 
dos Unidos de América· NARA. como la acción y el 
considero la labor del Co- programa más Importante 

Lardé Larín Incorporado 
a Academia de la Lengua 

Hoy, a las cinco de la 
tarde. en el auditorio de la 
Federación de Cajas de 
Crédito. se efectua rá el 
ac lo de Incorporación 
como Académico de Nú
mero de la Academia Sal
vadoreña de la Lengua y 
como Académico Corres
pondiente de la Real Aca
demia Española de la Len
g ua. del r eco nocido 
poligralo e historiador don 
Jorge Lardé y .Larin , cola
borador de EL DI·AR IO 

DE HOY y del suplemento 
HABLEMOS. 

El profeso r Lardé y 
Larin, autor de numero
soas obras científicas y 11· 
!era rias y además miem
bro de varias Insti tuciones 
culturales de Europa y 
América. disertará sobre 
un tema de historia y lln
güislica que pondrá a 
prueba su erudición: Del 
Castellano de España al 

-Favor pase a la pág ina 15. 

No Diie que Amnistiados 
Van a Guerrilla: Delgado 

Nunca he afirmado que 
cien ami ni sllados vol
vieron a la guerrilla . .dilo 
ayer Monseñor Freddy 
Delgado. secretario de la 
Junta de Aministía . 

Se refiere a información 
publicada ayer en primera 
y quinta páginas. respon
sabilizada por el señor 
Raúl Beltrán Bonilla. co
rresponsal en ELSalvador 
de Unlted Press Inlerna
llona l. UPI. En esa infor
mación se dec ía que "el di· 
rigente de la Comisión de 
Aminlstía y de los Dere-

chos Humanos. Monseñor 
Freddy Delgado. afi rmó 
que-U.Jlos 100 de los presos 
liberados y otros acogidos 
a la Ley de Amnistía se 
han reincorporado a la 
guerrilla" . • 

"Nunca afirmé que lOO 
ex terroristas. acogidos a 
la Ley de Amnistía. hu
bieran retornado a las lilas 
del F.M.L.N. " , aseveró 
Monseñor Delgado. . 

"La Información apa re
cida en primera plana de 

- Favor pase a la página 19. 

Misión Femenina se 
, Encuentra en EE.UU. 

Invitadas por Entidades 
Clvlcas de los Estados Uni
dos. se encuentra en aquel 
país un grupo de represen
! antes del " Frente Feme
nino Sa lvadoreño". Inte
gran esta delegación las 
señoras Elena W . de A vil a. 
Ana Maria de Rodríguez 
Porth y la señorita Rhlna 
Carba llo. 

Se nos Inform a que ayer 
tuvieron reuniones con a
grupaciones remenl nas, 
con periodis tas y con 
miembros del Congreso, 
con quienes cambiaron Im-

pres iones so bre la s i
tuación que se vive en 
nuestro país. 

Hoy tendrán una Impor
tante entrev ista en el De
partamento de Estado con 
la señQ.ra J eanne .Kirkpa
trlck. Embajadora de los 
Estados Unidos ante la 
ONU. cuya aclltud en pro 
de E l Salvador es muy 
bien conocida . 

Como otros sectores. la 
mujer salvadoreña está 11- · 
brando también su lucha 
por la libertad y la dlgnl· 
dad de nuestra Patria . 

en nuestra actividad de de
Censa que estamos rea li
zando". Lo anterior lo dijo 
el Presidente de la Repú
bllc•. Dr . Alvaro Magaña . 
quien vis itó ayer esta 
ciudad para conocer de 
cerca las operaciones que 
se desarrollan en este de-
-Favor pase a la página 17. 

14 MILLONES. Don 
Wilfrido Navarr ete. 
Presidente del i N· 
PEP, informa que se 
han otorgado 14 millo
nes y medio de colones 
en préstamos a 
usuarios. durante el 
oresente año. 

Macias se han hecho a- el pais. no se habla cele
creedores a tan significa ti - brado el Di a del Tipógrafo 
~~o~r~~1j¡ee~~ ~:d:~~~~~ -Favor oase a la página 1s. 

499 Solicitudes de Casas 
Aprueba IN PEP Este Año 

Un total de 499 so) icitu
des para construir casas 
ha aprobado el Insti tu to 
Naciona l de Pensiones 
para Empleados Públicos. 
<lNPEP >. en este año. se
gún a firma don Benjamín 
Wll!rido Navarrete. Presi
dente de esa institución . 

El funciona rio indicó 
que para la construcción 
de ese total de viviendas. 
se han aprobado 14 millo
nes y medio de colones. 
que ya fu eron distribuidos . 

entre Jos usuarios. 
Al respec to. el señor Na

varrete dijo que la ley del 
INPEP contempla que una 
parte sustancial de la re
serva técnica se pueda in
vertir en valores inmobi· 
liarlos. Jo que incluye reli
n anciam i e nto para 
adquisición de viviendas 
de los asegurados y la ad
qui sición de inmuebles 
para el servicio del lnstitu-
-Favor pase a la página 9. 

1 
LEYES. E l ingeniero 
Migue l Muyshondt 
Yúdice se pronuncia 
por la actualización de 
la leyes de la Repúbli
ca. para permitir a
presurar trámites y 
consecuentemente se 
alcan'ce al m ás breve 
plazo. la r eactivación 
nacional y se viva den
tro de un marco de paz 
y progreso. 

Hoy Asamblea 
de Arquitectos 

El Colegio de Arquitec
tos de E l Salvador ha orga
nizado para hoy viernes 
una Asamblea General, 

M • • t . p • d A b • · por realizarse en el CondolniS ro 1 e pro GCIOn minio Torremolino. colo-

G Of• • .. M" • niaEscalón. as tos ICina en •ami Como punto principal de 
Que se apruebe el presu· 

puesto de gastos para esta· 
blecer una oficina comer· 
cial en Mlaml . pidió el mi· 
lfistr·o de Co m e rci o 
Exterior en la Asamblea 
Consliluyente. 

El Lic . Federico Scho· 
nenberg, titular del ramo. 
recibió Invitación expresa 
para visitar la Asamblea y 
se presentó acompañado 
del, Ing. Roberto Olmedo, 
ante la Com isión de Ha
cienda y Espec ial del Pre-

supuesto . 
El valor aproximado que 

se s oli cita es de 
rt l87.390.00. para siete me
ses. o sea de Junio a di
ciembre. El Ministro infor
mó que se llene también el 
prqyecto de establecer ofi
cinas similares en Hous
ton , Nueva Orleans y 
Phoenix. Arizona . · 

CON EL ING . OLMEDO 
La visita. dijo el Ing . 01-

-Favor pase a la página JO. 

la agenda esta la diserta
ción del arquitecto Manuel 
Enrique Allaro. Subsecre
tario de Vivienda y Desa
rrollo Urbano.quien abor
dará el tema " Hacia una 
Polilica de VIvienda y De
sarrollo Urbano" . 

El arquitecto Ovldio He
rrador espera que todos 
los colegas asistan a la 
asamblea pues tratarán 
puntos de interés. as! como 
también los datos que 
aporte el runcionario en su 
tntP:rvención. 

CONSULTA ECONOMICA.- Miembros del Fondo Monetario Internacional visitaron ayer en la 
mañana al Dr. José Manuel Pacas Castro, Ministro de Economía. (derecha ). para hacer una con
sulta de tipo económico. Los funcionarios internacionales hacen igual visita a Lodos los países del 
área. Son ellos. de izquierda a derecha: Saúl Llzondo !argentino) ; Juan Carlos Di Tata l argent!· 
no); Mario Hernández !argentino) y Maree/o Criolla (italiano. jefe de la misión). Falta en la gra
l/ca el señorOmar Albertolll !argentino). 


